Confronta 'Plan B' a consejeros y Morena

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La reestructuración del Instituto Nacional Electoral (INE) ordenada en el "Plan B" se dará después de octubre, no el 1 de agosto.

Incluso, en el programa de trabajo del Comité encargado de implementar la nueva normatividad se advierte que, en su momento, se analizará la "viabilidad" de su aplicación antes del arranque del proceso electoral 2024.

El Consejo General del INE aprobó dicho documento, en el que se establece que entre el 17 de marzo y el 31 de octubre, las áreas involucradas se dedicarán a modificar la normativa interna y a elaborar lineamientos para diseñar la nueva reestructuración.

Durante la sesión, los consejeros argumentaron que la reforma les da un plazo de ocho meses, a partir de enero, para la reestructuración. Sin embargo, debido a que ésta se publicó el 2 de marzo, las fechas cambian y el plazo vence en octubre.

La consejera Claudia Zavala, presidenta del Comité, indicó que elaborarán una

Calendario

El Comité que pondrá en marcha la nueva normativa electoral para el INE prevé el siguiente calendario de trabajo.

MARZO-OCTUBRE

Redimensionar estructura orgánica Aprobar adecuación normativa. Elaborar lineamientos y reglamentos Diseñar proyectos de reestructuración.

ABRIL

Cambio de reglamentos internos

JUNIO

Elaborar diagnóstico sobre impacto de ajustes.

"base fundante" para cada decisión.

El representante de Morena, Mario Llergo, acusó a los consejeros de violar la nueva ley electoral, pues en sus artículos transitorios establece que la modificación de reglamentos debió haber

JULIO

Designación de vocales.

AGOSTO

Revisión de tabuladores salariales Identificar costo de reestructuración.

SEPTIEMBRE

Aprueba el Consejo General reestructuración y nueva normatividad

OCTUBRE

Recibe al OIC plan de compactación de estructura orgánica. Instalación de Oples y oficinas auxiliares.

concluido el 1 de agosto.

"Con este acuerdo no queda la menor duda, no les importa la ley, lo que importa son sus privilegios y sus pactos en lo oscurito", reprochó.

El morenista responsabilizó a Lorenzo Córdova y a Ciro Murayama de la batalla "del pueblo" contra el INE.

"Su derrota es un hecho y nosotros nos vamos a asegurar de que la vivan y de que la sientan. Borrarán su sonrisa y al final su memoria", soltó.

LUZ DEL MUNDO

Luego de que el diputado de Morena, Hamlet García, acusó a los consejeros de corrupción, por observaciones que hizo el Contralor Interno sobre licitaciones del Instituto, Ciro Murayama le recordó su pasado religioso.

"Aunque hay quien defiende a la Luz del Mundo (iglesia a la que supuestamente pertenece el legislador y cuyo líder religioso está preso), eso les lleva a la oscuridad de no saber leer ni el orden del día", le reviró.

Exigió a los morenistas explicar cómo aterrizará el INE "los disparates" que aprobaron en la reforma electoral de la 4T.

"Es un disparate pensar que bastará con una oficina auxiliar y un vocal operativo, están despidiendo a 139 personas y queda una. ¿Cómo le va a hacer el INE para volver eso viable?", indicó.